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Abstract (en)
The package (10) has a front side (12) and a rear side connected with each other under formation of a packaging area (18). The front side is formed
as a tearing side, and a tearing region (28) is formed smaller than the tearing side. The tearing region defines tear lines (30, 32) and a sealing area
(36) at a packaging material of the tearing side. The region is sectionally separable from the material in a closed packaging condition by external
force application under formation of a package opening. The tearing and rear sides are formed of a film material i.e. film laminate, in the region.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Verpackung (10) mit einer Verpackungsrückseite (13) und einer mit dieser unter Bildung eines von der
Verpackung (10) umschlossenen Verpackungsraums (18) verbundenen Verpackungsvorderseite (12), wobei eine Seite aus Verpackungsrückseite
(13) und Verpackungsvorderseite (12) als Aufreißseite (12) einen Aufreißbereich (28) aufweist, welcher einen kleineren Flächeninhalt aufweist
als die Aufreißseite (12) und in der Erstreckungsebene der Aufreißseite (12) an wenigstens zwei linear unabhängigen Richtungen verlaufenden
Rändern (30 oder 32, bei 36) an Verpackungsmaterial der Aufreißseite (12) angrenzt und welcher im ungeöffneten Verpackungszustand durch
Krafteinwirkung von außen zumindest abschnittsweise unter Bildung einer den Verpackungsraum (18) erfassenden Verpackungsöffnung (42) von
dem angrenzenden Verpackungsmaterial der Aufreißseite (12) trennbar ist, wobei die Aufreißseite (12) hierzu zumindest im Aufreißbereich (28) aus
Folienmaterial gebildet ist.
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